



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Eisleben/Garage abgebrannt

Am gestrigen Abend brannte in der Siedlung am Friedrichsberg eine Garage mit den darin befindlichen Fahrzeugen. Die Feuerwehren aus Eisleben, Helfta und Rothenschirmbach kamen zur Brandbekämpfung mit 10 Fahrzeugen und 47 Kameraden zum Löscheinsatz. Personen wurden nicht verletzt. Der Sachschaden wird derzeit mit über 100.000 Euro angegeben. Die kriminalpolizeilichen Ermittlungen zur Brandursache sind noch nicht abgeschlossen.

Emseloh/Stützmauer in Brand gesetzt

Auf dem Gelände eines Sportvereins brannte am Morgen eine Stützmauer aus Holz. Die Feuerwehr Allstedt löschte mit 25 Kameraden das Feuer. Nach ersten Ermittlungen besteht der Verdacht, dass Unbekannte das Feuer gelegt haben könnten.

Sangerhausen/Kellereinbruch

Am Wochenende drangen unbekannte Täter in ein Kellerabteil in einem Mehrfamilienhaus in der Straße Gonnaufer ein und entwendete u.a. eine blaue Sackkarre.

Eisleben/Garagen aufgebrochen

Unbekannte drangen in der Maststraße in drei Garagen ein und beschädigten die Verschlusseinrichtung. Zum genauen Diebesgut liegen noch keine abschließenden Angaben vor.

Volkstedt / Einbruch in Baustelle

Am Wochenende drangen ebenfalls Unbekannte in ein Gebäude ein, welches sich derzeit im Um- und Ausbau befindet. Auch hier gibt es noch keine abschließende Übersicht zum möglichen Diebesgut.

Verkehrslage

Sandersleben/Landesstraße 72/04.09.2022, 16.50 Uhr

Zu einem folgenschweren Auffahrunfall kam es ca. 250m vor der Ortsklage Sandersleben. Der Fahrer eines Quads beachtete nicht einen Anhaltevorgang mehrerer vorausfahrender Fahrzeuge und fuhr auf einen PKW auf, welcher wiederum auf einen abbiegenden PKW geschoben wurde. Die 20-jährige Sozia vom Quad wurde vom Quad geschleudert und schwer verletzt. Sie kam mit dem Rettungshubschrauber in eine Klinik. Der 21-jährige Quad-Fahrer wurde ebenfalls verletzt in eine nahe Klinik verbracht. Der Sachschaden an den Fahrzeugen wird mit ca. 3.500 Euro angegeben.

Verkehrskontrolle

Am Sonntag wurden im Landkreis an für Biker attraktiven Routen verstärkt Verkehrs- und Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Besonders im Fokus standen die unfallträchtigen Routen aus Richtung Landkreis Harz kommend in Richtung Kyffhäusergebirge. Aber auch die beliebte sogenannte „Schlangenstraße“ am Süßen See stand im Blick der Polizei.

So wurden an den Kontrollstellen in Schwenda, Landesstraße 236 Höhe Abzweig Heimkehle und an der B 85 in Kelbra über 1.280 Fahrzeuge kontrolliert. Dabei wurden 67 Geschwindigkeitsverstöße bei PKW und sechs bei Krädern festgestellt. Weiterhin wurden 4 allgemeine Verkehrsverstöße geahndet und 5 Mängelmeldungen gefertigt.

In Kelbra wurden die Maßnahmen vom Bundesverband der Motorradfahrer unterstützt. Hier ging es in präventiven Gesprächen darum, die Biker für die Unfall- und Gefahrensituationen zu sensibilisieren und auf die Situation von Anwohnern und Anliegern aufmerksam zu machen. Zwischen den Beteiligten wurden sehr emotionale Gespräche geführt. Während der Kontrollmaßnahmen ereignete sich auf der K 2354 bei Stolberg wiederum ein schwerer Verkehrsunfall. Eine 24-jährige Krad-Fahrerin kam aus Richtung Breitenstein kommend mit ihrem Krad von der Fahrbahn ab und stürzte in den Straßengraben. Sie musste mit dem Rettungshubschrauber in eine Klinik gebracht werden. Am Krad entstand Sachschaden von ca. 6.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax: (0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de